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【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）日 前 在 雅 加 达 声 称 ，
2024 年国家收支预算案的
社会援助预算达到 496 万
亿盾，比 2023 年国家收支
预算案的社会援助预算达
到 476 万 亿 盾 还 要 更 高 ，
政府将持续对社会援助的
发放进行监控，社会援助
预算的使用，也将根据实
际情况的发展进行调整。

最 近 以 来 ，以 直 接 现

金援助形式的社会援助成
为了关注焦点，这是因为
本应于今年元月份至三月
份才发放直接现金援助，
但后来政府就做出决定，
在今年二月份进行选举的
同时，一次性发完三个月
的直接现金援助。

此前，第一序号总统候
选 人 阿 尼 斯（Anies Baswe-
dan）于 2 月 1 日在苏北省日
里雪冷（Deli Serdang）的 Re-
formasi 广场举行大型竞选

活动后声称，他认为如今的
民众已经越来越聪明，他们
能 够 评 估 佐 科 维 政 府 在
2024 年总统竞选前，提供直
接现金援助的目的，因此人
民还是会根据良知去选择
正副总统候选人。

民族民主党总主席苏
雅·巴洛（Surya Paloh）在另
一个场合表示，在 2024 年
总统选举之前，发放社会
援助金已经引起了民众的
怀疑，有数位观察家已经

觉得很担心，发放社会援
助资金是用于总统竞选的
政治利益。

但 是 ，财 政 部 长 穆 丽
亚妮强调说，在国家收支
预算案之中，其实早已有
了社会援助纲领。她说：

“社会援助是国家收支预
算案中的一个工具，政府
已在国会大厦，同所有的
政党和派系一起讨论，而
且也已经把上述工具成为
了国家法令。” （Sm）

2024年社会援助预算金496万亿盾
财长：直接现金援助已载入国家预算案

哈斯托透露梅加瓦蒂与穆丽亚妮进行闭门会议
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牛头党警告社会援助不可政治化

【本报讯】印尼斗争民
主党秘书长哈斯托（Hasto
Kristiyanto）发 表 有 关 社 会
援助政治化，以及本党总
主 席 梅 加 瓦 蒂（Megawati
Soekarnoputri）与 财 政 部 长
斯丽·穆丽亚妮会面的事
项。

哈 斯 托 于 2 月 3 日 在
雅加达翁加诺主体运动场
大 厦（GBK）声 称 ，因 为 梅
加瓦蒂和穆丽亚妮都是国
家 创 新 研 究 机 构（BRIN）
辅导委员会的成员，因此
她 们 经 常 会 面 是 正 常 的
事。在会面中，她们也讨
论目前的印尼民族状况。

他说：“穆丽亚妮与梅加瓦
蒂两人经常在国家创新研
究机构进行闭门会晤，我
不 能 说 明 她 们 讨 论 的 内
容。肯定的是为了人民、
民族和国家的利益着想。”

然 而 ，哈 斯 托 不 愿 透
露上述会面是否也讨论关
于穆丽亚妮从佐科维总统
内阁阵容退出的事项。他
仅说出有关在 2024 年大选
出现社会援助政治化的事
项。他说：“目前出现的社
会援助是为选举的利益，
甚至每个政府部委的预算
开 支 被 削 减 5% 供 作 选 举
活动用途。实际上，我们

理应专注于更重大的国家
利益。”

哈斯托认为，如果为争
取第二序号普拉波沃-吉布
兰在 2024 年大选中争取胜
选所作出的社会援助政治
化是严重违反规则。他说：

“当社会援助政治化是为第
二序号正副总统候选人的
利益，甚至社会援助资金也
进入第二序号正副总统候
选人政党的口袋内，这种做
法显示出严重违法。因为
社会援助是对人民负责的
国家预算案，也源自我们缴
税的努力，理应反馈至人民
才是正确的。”

此 前 ，穆 丽 亚 妮 要 从
财长的职位引退之事是从
资深经济家巴斯里（Faisal
Basri）传出来的，甚至还传
出其他数位部长也将引退
的传闻，因为他们对佐科
维偏向支持第二序号正副
总统候选人感到失望。

然 而 ，穆 丽 亚 妮 对 此
事不曾作出明显的答复。
她 仅 说 本 身 仍 在 工 作 而
已。后来她于 2 月 2 日与
佐科维突然会面的议程再
次浮出该传言。然而总统
府方面否认上述会面是与
穆丽亚妮将退出印尼前进
内阁的传言有关。 （Ing）

占碑遭受洪水隔离的村庄
图示：占碑（Jambi）省占碑上游县 Gedong

Karya 乡 Batanghari 河，于 2 月 3 日泛滥成灾的
鸟瞰情景。逾百户家庭因洪灾在这三周以来与
外界隔离，当地居住区和公路几乎全都淹没。

国企部长埃里克（Erick Thohir）于 2月 3日在雅
加达出席“选择未来的前景”论坛后，他向众记者说
明有关钟万学引退北塔米纳国油公司董事长职位。

【本报讯】据 了 解 ，在
红 海 仍 持 续 出 现 紧 张 局
面 ，因 也 门（Yaman）胡 塞
武 装 组 织（Houthi）总 是 袭
击那些穿梭在该世界重要
航海路线的商船和油轮。

然而有一种奇特现象
刚发生在红海一带，一艘
挂着印尼红白旗的“Gam-
sunoro”号油轮却能安全地
穿越在该水域，且不受到
胡 塞 武 装 的 干 扰 。 据 了
解 ，“Gamsunoro”号 是 北 塔
米 纳 国 际 船 务 公 司（PIS）
的 Aframax 型 油 轮 ，并 于
2014 年正式下水。船身长

达 228.6 米 及 水 量 104.280
吨位（DWT）。

上述北塔米纳油轮是
于 1 月 17 日穿越红海的。
起 先 ，“Gamsunoro”号 油 轮
和另一艘挂着马绍尔群岛
（Marshall）国旗的“自由精
神”号油轮要远离连接印
度 洋 和 红 海 的 曼 德 海 峡
（Bab AL Mandab）航线。后
来 根 据 LSEG 和 KpLer 的跟
踪资料发现，上述两艘油轮
突然转向该正在处于紧张
升温状态的水域。“Gamsu-
noro”号成功穿越红海的事
成 为 美 国 媒 体 报 道 的 新

闻。如悉，美国仍在也门大
肆轰炸胡塞武装基地。

引 述 自 美 国 新 闻 于 2
月 2 日的报道说：“上述两
艘油轮满载着重型燃料并
最后抵达世界最大燃油中
心之一的阿联酋国富查伊
拉（Fujairah）一带。”

据 了 解 ，上 述 两 艘 油
轮的目标仍未作出确定说
明，然而上述两艘油轮已
发出暗示，将这一周的航
线前往红海的海岸线一带
的水域。如悉，其中印尼
不与以色列有友好外交关
系的国家之一，并坚持维

护巴勒斯坦的独立斗争及
继 续 压 制 特 拉 维 夫（Tel
Aviv）方面停止袭击。

此 前 ，数 家 世 界 大 型
船 务 公 司 如 马 士 基
（Maersk）船 务 运 输 公 司 、
地 中 海 航 运 公 司（MSC）、
海 洋 网 联 航 运 公 司
（ONE）、赫 柏 罗 特 货 柜 航
运 公 司（Hapag Lloyd）及 现
代商船航运公司（HMM），
这些掌控世界贸易 15% 的
巨无霸运输航运公司，由
于担心胡塞武装的袭击都
避免选择穿越在红海水域
及苏伊士运河。 （Ing）

印尼油轮安然经过红海航线
美国哗然：怎么没有遭胡塞武装轰炸？

【本报讯】总统府特别
专员统筹人阿里·德威巴
雅 纳（Ari Dwipayana）否 认
佐科维总统经常视察中爪
哇省，与支持特定总统和
副总统候选人有关。

根 据 阿 里 的 说 法 ，总
统对中爪哇的工作访问与
对印尼其他地区的视察工
作相同，其目的是确保政
府计划得以顺利实施。

他在雅加达国务秘书
大楼表示：“没有支持特定
候选人的目的。这与总统
在不同地方已经进行视察

工作相同。”
他说：“这是总统为了

确保人民的基本需求得到
满足，确保政府计划得以
实施，包括与社会相关的
优先计划，并访问从未被
访问过的地区，以确保这
一切得以实施。”

阿里还回答了关于佐
科维总统是否将进行竞选
活动，以表达对某一对总
统 - 副 总 统 的 支 持 的 问
题。众所周知，佐科维总
统 的 长 子 吉 布 兰（Gibran
Rakabuming Raka）目前是第

二序号总统候选人普拉波
沃（Prabowo Subianto）的 副
总统候选人。

关 于 这 一 问 题 ，阿 里
强调目前佐科维总统还没
有 进 行 竞 选 的 计 划 。 他
说：“目前还没有。到目前
为止，还没有参与支持竞
选计划。”

在这个场合上，阿里还
否认了佐科维总统此前经
常在中爪哇省进行的工作
访问，旨在跟踪第 3 序号总
统 候 选 人 甘 贾 尔（Ganjar
Pranowo）的竞选活动。

阿 里 表 示 ，跟 踪 的 问
题 是 经 常 出 现 的 一 种 言
论。他说：“是的，竞选活
动 在 整 个 印 度 尼 西 亚 进
行 ，不 仅 仅 在 中 爪 哇 省 。
而佐科维总统的工作访问
是在中爪哇省进行的。”

在 过 去 的 一 段 时 间 ，
佐科维在甘贾尔进行政治
巡回活动后，就在不久之
后进行了视察中爪哇的活
动。众所周知，佐科维总
统曾于 1 月 22 日至 23 日在
中爪哇进行的工作访问，
是在甘贾尔进行巡回活动
的一周之后。接着，在在
雅加达进行了几天的活动
后，佐科维于 1 月 29 日再
次到中爪哇视察。

佐科维还于 1 月 27 日
至 1 月 28 日在日惹特区进

行了活动。在日惹期间，
佐科维曾与民主党总主席
阿古斯（Agus Harimurti Yud-
hoyono）面对面共进早餐会
谈，但在当晚却没有会见
当时也在日惹特区的甘贾
尔。有人指责佐科维的工
作访问模式是在跟踪甘贾
尔，或者是打消甘贾尔在
中 爪 哇 政 治 游 说 的 影 响
力。

在更早的面临竞选活
动 期 间 ，甘 贾 尔 曾 于 2023
年 11 月 20 日 在 西 南 巴 布
亚 省 梭 隆（Sorong）进 行 访
问，而佐科维于同年 11 月
24 日视察梭隆。甘贾尔还
曾于 2023 年 12 月 1 日至 2
日期间在东努省进行竞选
活动，而佐科维则在随后
的 3 天内进行了类似的访
问。

针 对 上 述 问 题 ，甘 贾
尔-马福（Mahfud MD）胜选
团 发 言 人 吉 科（Chico Ha-
kim）曾于 1 月 29 日说：“佐
科维先生是否尚未开始竞
选？这是一个问题。实际
上，佐科维一直以隐晦的
方式为第二序号正副总统
普拉波沃和吉布兰进行竞
选活动。”

吉科强调说：“佐科维
先 生 每 天 都 在 为 普 拉 波
沃 - 吉 布 兰 进 行 竞 选 活
动。” （Irw）

总统府否认佐科维“跟踪”甘贾尔
经常进行视察工作只为确定优先纲领得以实施

【本报讯】根据投资统筹
机构（BKPM）的报告，2023年
全年在下游产业领域的投资
落实价值达到了 375.4 万亿
盾。该数字占投资总额为
1418.9万亿盾的26.5％。

在这一成就中，投资统
筹机构记录了2023年全年在
矿石冶炼方面的最大投资落
实，达到了216.8万亿盾。其
中，矿石冶炼投资中最大的
部分流向了镍矿，金额为
136.6万亿盾。然后，第二大
投资落实是铜矿，为 70.5 万
亿盾；最后，铝矿投资落实为
9.7万亿盾。

此外，第二大下游产业
投资来自油气部门，即石化
下游工业，金额为 46.3 万亿
盾。第三大投资落实是林业
下游产业达到了 51.8 万亿
盾，第四是农业下游产业投
资落实 50.8 万亿盾。最后，
2023年全年电动车生态系统
投资落实为9.7万亿盾。

印度尼西亚目前已经制
定了战略性投资下游产业的
路线图，以推动经济转型。投
资部长兼投资统筹机构主任
巴赫利尔（Bahlil Lahadia）在
他的声明中表示，路线图已经
完成，直至2040年建设的总
投资额达到5453亿美元。

巴赫利尔日前在雅加达
独立宫晋见佐科维总统之后
说：“感谢真主，工作已经完
成，我们已经报告了下游产
业路线图的21个商品中的8
个部分。因此，我们在谈论
下游产业时，大路线图还不
存在。谢谢真主，我们已经
报告了截至2040年的投资总
额为5453亿美元。”

他表示，镍矿下游产业
原型在技术上还将成为其它
行业的参考。据称，通过这
种下游加工业，印尼将真正

专注于提高附加值。
他补充说：“技术上我们

已经讨论了各个阶段，我们
已经很好地进行了镍矿原型
下游产业化，我们将用于其
它行业，如锡矿，铝土矿，油
气以及铜矿。不仅仅是在这
个矿产行业，而且也涉及种
植业，粮食，渔业等行业。”

巴赫利尔还强调，镍矿
仍然用作电动汽车电池的原
材料。

巴赫利尔的这一说法纠
正了近日第一序号正副总统
候选人阿尼斯（Anies Baswe-
dan）-穆海敏（Muhaimin Is-
kandar）胜选团副主席托马
斯·伦 邦（Thomas T. Lem-
bong）的说法。托马斯·伦邦
当时声称，特斯拉等电动汽
车制造商如今不再使用镍矿
作为电池的原材料。

巴赫利尔说：“这是一种
争议的消息，我想说如果有
一位前官员、思想家或任何
人说镍矿不再是投资者制造
电动汽车电池的原材料，那
是不正确的。”

据巴赫利尔称，由于特
斯拉制作的电动车辆仍属于
标准，因此仍然使用锂铁磷
酸钠（LFP）作为电动汽车的
电池。然而他强调，由镍矿
组成的电池在续航能力方面
优于锂矿，所以许多电动汽
车还是依赖镍矿作为电池原
材料。他说：“特斯拉电动汽
车有一大部分仍在使用由镍
原材料制成的电池。因此，
请不要只是随便乱说！”

巴赫利尔认为，镍矿是一
种重要的商品，经常有许多人
因为印尼拥有世界上最大的
镍矿储存量，因此经常向我国
施压。他说，一些发达国家不
希望印度尼西亚发展镍矿下
游加工产业。 （Irw）

我国下游产业投资落实超375万亿盾
巴赫利尔驳斥托马斯关于镍矿不再吃香言论

兜售农历新年装饰品
2月3日，巴厘省登巴刹市（Denpasar）售卖农历

新年装饰品商正在整理商品的情景，如墙壁装饰品、
灯笼及红包纸售价从5000盾至150万盾不等。




